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Ecole Robert DOISNEAU     Compte-rendu du Conseil d’Ecole du 28/05/2014 

 

Parents :   Mmes C. DUROUEIX, A. GAUTHIER-MILCENT, S. MANAT, S. ROUGIER,  

  Mr B. SERRE 

Mairie :   Mmes A. RIFFE, C. DESCHAMPS 

SIVU :   Mme C. CHE 

Enseignants :  CP : Mme M. ROLAND 

  CP : Mme M. CAHUZAC 

  CE1/ CE2 : Mme A. BACHMANN 

  CE1/ CE2 : Mme CLEMENT / Mr F. BAILLARD 

  CE2 / CM1 : Mme Ch. DEVAUTOUR / Mr F. BAILLARD 

  CM1 : Mme V. FAVRE 

  CM1/CM2 : Mr M. SEGUIN 

  CM2 : Mme P. ROUGIER (directrice) 

Inspection :  Mme I. CAES Conseillère pédagogique (représentante de Mme l’Inspectrice) 

AVS :   Mme A. BARRITEAU (présente à titre consultatif) 

Excusés :   parents : Mme I. LOBEL, V. BUZINSKI, S. TESCU. 

  Enseignant : Mr PICUT (remplaçant de Mr LACROZE) 

Secrétaire de séance : Mme Duroueix 

 

ORDRE DU JOUR 

1. Approbation du PV du 12 mars 

Une modification demandée : la date de la kermesse n’a pas été arrêtée lors du Conseil d’Ecole mais en 

réunion d’association des Parents d’Elèves. 

Vote du CR du Conseil d’école :  Contre : 0    Abstention : 1  Pour : 17 

Mr Serre n’a pas reçu le compte rendu. 

 

2. Bilan TAP :  

Suite à l’enquête menée il ressort : 

Volonté de permettre aux enfants de faire des choix sur les activités par tranches d’âge (CP/ CE / CM) 

Début septembre, pendant une heure de TAP les enfants choisiront leurs activités pour l’année. Puis période 

de traitement des choix.  

Comportement des enfants en progrès sur les TAP, bonne reprise en main. 

Intervenants extérieurs n’interviendront que ponctuellement sur un projet donné. 

Mme Ché volontaire pour continuer sur Doisneau, mais affectation non connue à ce jour. 

Animation d’un goûter avec les enfants : séparation des CP et CE/CM. 

Flash Mob des TAP mis à disposition pour la Kermesse. 

 

Intérêt de présenter la responsable et l’équipe d’animateurs aux parents. 

Volonté de faire une action qui permette aux parents et aux animateurs de se rencontrer. 

 

3. Présentation du Plan de Mise en Sécurité (PPMS) 

Obligation de réaliser un exercice de confinement dans l’école. 

Valable pour tous les endroits qui accueillent du public : en cas de risques majeurs (explosion, glissement de 

terrain…) référencés sur le site de la Préfecture° 

Toutes les personnes sont mises en sécurité : fermeture de l’école, des portes des fenêtres, signal sonore 

spécifique (Corne de Brume), fermeture des rideaux, Directeur se charge de la cellule de gestion de crise, 

communications téléphoniques interdites sauf pour les urgences. Les enseignants s’occupent des enfants, les 

occupent et/ou les mettent en sécurité si besoin. 

L’exercice sera effectué fin juin, d’une durée de 30 minutes mini. 

Exercice incendie réalisé aujourd’hui. Très bonne sortie des enfants 

 

4. Prévisions des effectifs rentrée 2015/2016 

A ce jour : 28 CP; 32 CE1; 23 CE2, 40 CM1, 43 CM2 = 166 élèves 
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Soit 60 él Cycle 2 Cp/ CE1 et 106 élèves en Cycle 3 

Actuellement situation de fermeture conditionnelle cela signifie : rentrée organisée avec 7 classes pendant 

quelques jours. Puis comptage des élèves dans les classes et 3ème mouvement. Selon les effectifs constatés 

les services du DASEN décideront du maintien à 7 classes ou de la réouverture de la 8ème classe. 

Taux attendus par inspection académique 27 él/classe (soit 189) donc la fermeture semble se profiler sauf 

arrivée massive de 8 ou 10 enfants d’ici juillet. 

Quelle organisation pédagogique pour la rentrée ? Rien n’est figé pour l’instant. Tous les scénarios sont 

possibles avec forcément des classes à double niveau (avec un minimum de 8 élèves par groupe) 

Sur 2 années à venir : départ de 43 élèves et seulement 32 él en MS. 

Peu d’action possible de la part des parents car les arguments comptables sont en défavorables et les chiffres 

des années à venir en baisse. 
 

Contre-partie : récupération d’un poste de maitre E ou G sur le RASED ? Mme Poles en avait parlé, mais 

personne n’a été nommé au 1er mouvement. Poste G de Mme Rabault avait été gelé l’année dernière.  

 
5. Bilan des actions de l’année 

 

 CE2/CM1 Mme Devautour :  

Projet Voyage lecture, rencontre fin juin, présentation d’une petite saynète de théâtre 

Sortie Paléosite du 22 mai : atelier feu et construction de huttes 

Projet Ricochet sur l’eau en lien avec Charente Nature : sortie 9 juin à la patinoire avec des jeux organisés 

sur le thème. 

 

 CP  Mmes Roland et Cahuzac 

Sortie au château de Varaignes (fabrication de beurre, pain, compote) 

Tournoi de basket avec CE1/CE2. 

 

 CE1/CE2 Mme Bachmann 

Projet conte : 28/05 rencontre avec une conteuse à la Médiathèque très positive. 

Sortie Paléosite : activités chasse avec tir au propulseur, présentation des animaux. 

Tournoi de basket 

Projet Viens faire de la musique ; avec Conservatoire présentation des instruments de la période baroque 

Sortie le 12 juin : concert musique et danse baroque à la salle des fêtes de La Couronne. 

 

 CE1/CE2 Mme Clément / Mr Baillard 

Sortie Paléosite atelier Artistique: peinture et poterie. 

 

 CM : Mmes Favre, Rougier, Mr Seguin 

St Lary – jours de découverte du ski pour presque tous les élèves. Découverte de l’activité raquette 

Comportements : mêmes problématiques qu’à l’école avec les mêmes élèves (une dizaine) 

Beaucoup d’élèves manquent d’autonomie, ne savent pas reconnaitre leur propre vêtement. 

Globalement la majorité des enfants a tiré un bon profit de cette expérience. 

Animateurs très compétents. Prise en charge d’une élève diabétique dans d’excellentes conditions. 

Projection à moyen terme : 

L’investissement financier est important pour les familles, le budget a été difficile à boucler. 

Aide JPA : accordée pour 49 élèves sur 80. 

 

Les parents pensent qu’il s’agit cependant d’une chance unique offerte à de nombreux enfants qui n’ont pas 

l’opportunité de vivre cette expérience en famille. A préparer sur 2 années pour le soutien financier. 

 CM1 : Mme Favre : 

3
ème

 sortie de l’année avec Ecole et Cinéma : Western + pique-nique sur la coulée verte visite de l’île 

Marquais 

 

 CM Mr Seguin+ Mme Rougier : 

Sortie multi-activités à Brie le 11 juin. 

Liaison CM2/6ème : visite du collège + réalisation d’1porte clé lumineux avec prof de techno.  
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 CM2 Mr Seguin 

Projet parlement des enfants  sur le thème des droits de l’enfant, arrivé 2
ème

 au niveau national (sur 577 

classes de CM2 en lice puisqu’il y a 577 députés) 

Remerciements au Conseil Municipal de Ruelle qui invite des représentants à venir présenter le projet au 

Conseil Municipal de Ruelle. 

Projet qui a permis une nette progression du climat de classe, amélioration des relations, meilleure sérénité. 

Nette amélioration du climat scolaire général dans l’école : les élèves murissent et grandissent, 

l’encadrement les personnels éducatifs et les familles a permis cela. 

 

 Charte du bien vivre ensemble 

Préparée par le SIVU en partenariat avec les différents acteurs des TAP, présentée aux parents le 28/05, sera 

présentée aux enseignants en juin pour application à la rentrée et valable sur tous les temps. 

 

6. Travaux d’été 

Travail sur la sécurité : désenfumage, défense incendie. 

Ouvrants de la bibliothèque seront changés aux vacances de Toussaint 2016 

Marquage au sol des marelles sera vu avec les enfants courant juin. 

Aménagement d’un parcours billes : pas possible  

La peinture sous les préaux ? échelonnement à prévoir. 

 

7. Questions diverses 

 Vie de l’école : 

 Organisation  pédagogique à la rentrée : voir paragraphe 4 

 Présence d’1 personne supplémentaire sur le temps de cantine : Caroline. Les améliorations se sont 

surtout notées depuis qu’une fratrie a quitté l’école. Nouvelle organisation pour le passage à la cantine. 

 Ambiance dans la cour : impossible de différer les temps de récré car trop bruyant pour ceux qui 

resteraient en classe. Organisation des jeux de ballons : les espaces sont déjà séparés pendant les temps de 

cantine. 

 Délais de transmission des CE : aucune obligation mais le plus vite possible après le conseil pour un 

meilleur impact (affichage à l’école souhaité plus rapidement) Difficulté car la zone d’affichage se réduit 

au niveau de l’entrée de l’école et les infos sont diverses : TAP, cantine… A réfléchir. 

 

 Restauration scolaire   

 Enquête restauration scolaire : 47 retours dépouillement en cours. 

 Ré-aménagement de la cantine : système d’ilot avec 1 responsable de table. 

 Changement d’entrée à la cantine : 10 min pour  permettre aux élèves d’aller courir et souffler dans la 

cour  au 1
er

 service. 

 

 Mairie : 

 Stockage Jeux pour la kermesse ?  accord pour ancienne Bibliothèque. 

 Tarifs garderie : suite à réunion Commission Enfance et Jeunesse, la facturation se fera de vacances à 

vacances soit sur 8 semaines. Infos seront communiquées aux familles rapidement. 

La gratuité sera accordée sur la séance de garderie pour les parents élus qui participent aux Conseils 

d’école. 

 Arrêt de bus STGA provisoire : les familles concernées doivent venir en parler en Mairie. 

 

 APE et Kermesse : 

 Appel aux élèves de CM volontaires pour animation jeux ? OK faire mot pour les cahiers. 

 Dernière vente viennoiseries : 19 juin / action ETIQUETTES courant juin. 

 Faire point sur argent dispo pour compléter achat de dictionnaires. 

 

Fait à Ruelle sur Touvre, le 1 juillet 2015 

 P. Rougier, directrice :      C. Duroueix, secrétaire de séance : 


